



いちょうっ子

～夢いっぱい 笑顔いっぱい 共に生きるいちょうっ子～

<学校教育目標> 児童数399名

[強く] 自信をもち、心身ともに鍛える子

[正しく] 深く考え、進んで学ぶ子

[美しく] 明るく、思いやりのある子

子どもを信じて待つのも大切

校長 藤村 郁夫

梅雨が記録的な早さで開け、酷暑が続いております。中庭付近で子どもたちが栽培している朝顔の花が咲き始め、ミニトマトやキュウリ、ナスがしっかりととした実をつけ始めています。

新型コロナウィルス感染症と熱中症への対策をとりながらの1学期、おかげさまで無事にあと1か月となりました。子どもたちは毎日元気に学習に取り組んでいます。プールから子どもたちの声が聞こえ、一人一人が目標に向かって頑張っている様子がうかがえます。

プールでの水泳学習は、何よりも安全が最優先です。本校では、プール指導時には、授業のシフトを工夫して指導にあたる教職員の数を増やしたり、緊急対応シミュレーション研修を行ったりして、事故防止に万全を期して取り組んでいるところです。保護者の皆様には朝食、十分な睡眠時間などの健康管理に、プールカードの記入とあわせてのご協力を引き続きお願いします。

さて、昨日の授業公開では、保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。子どもたちが着実に成長している一端を、見ていただけましたでしょうか。保護者も教職員も願いは同じ、子どもたちのより良い成長「自立」です。「自立」とは、将来、人として社会に出て困らないような力を持つことです。具体的には、「自分のことは自分でできる」「自分で考え方行動できる」「困ったら人に聞く、あるいは言うことができる」ことだと思います。さらに、生活の中では、次のような子どもたちの姿が期待されます。

- ・宿題や家庭学習などを自分からやる。・明日の持ち物、衣服などを自分で用意しておく。
- ・朝、起こされなくても、自分で起きられる。・学校からの通知などを自分から家の人へ渡す。
- ・人の話を聞いたり、自分の考えを伝えたりして、しっかりコミュニケーションがとれる。
- ・具合が悪い時や困った時に、自分から伝えられる。など

このような行動がとれるようになるには、どうしたら良いでしょうか。それには、子どもたちに自分で、できるまでやらせてみることです。失敗も良い経験です。同じことを何度もやらせて、できたら褒めてやります。それが、自信となり、次につながります。「自立」するには、何度も繰り返す根気強さ、最後まであきらめない強い心が必要です。

しかし、実は根気強さやあきらめない強さが必要なのは、私たち大人の方かもしれません。できるまで待つというのは、大変です。代わりにやった方が楽ですし、失敗したら可哀想だという気持ちにもなります。しかし、子どもの力を信じて「待つ」、そんな大人の強さも子どもたちの「自立」には必要だと思います。

あと、3週間で夏休みとなります。夏休みは、子どもたちが自らの生活態度を見直し、自立への力を養う絶好のチャンスです。ぜひ、健康と安全に留意して充実した夏休みにしてほしいと思います。

保護者の皆様には、法律に基づく本校の働き方改革推進にご協力をお願いします

教職員への電話や教育相談は、原則として8：15～16：45の勤務時間内（やむを得ない場合は18：00まで）となります。教職員のワークライフバランスの改善にご協力をお願いします。

夢いっぱい 笑顔いっぱい 共に生きるいちょうっ子

いつも学校を温かく支えてくださる皆様へ

1学期も残すところあとわずかとなりました。今まで安全で充実した日々を過ごすことができているのも、多くの保護者や地域のボランティアの皆様の温かい支えがあるからこそです。

毎日子どもたちの安全を見守ってくださっているあいさつ・防犯ボランティアの皆様、交通指導員の皆様、旗振り当番の保護者の皆様、また、子どもたちのために芝生の整備をしてくださっている芝生管理隊の皆様、さらには、読み聞かせや図書室の環境整備をしてくださっているブックメイトの皆様、授業補助にご協力をいただきましたたくさんの保護者や地域の皆様・・・すべての皆様に心より感謝申し上げます。

<夏休み中の緊急連絡について> 夏休み 7/21(木)~8/28(日)

学校閉庁日（8/13~8/17）及び土日・祝日、夜間の学校への緊急連絡（交通事故やコロナ感染等）は、鴻巣市役所代表（541-1321）へお願いします。

※ 鴻巣市役所代表 → 鴻巣市教育委員会 → 校長へと確実につながる連絡体制となっています。

6月25日(土) 第1回PTA資源回収を実施しました！

PTA役員の皆様、いちょうっ子パパの皆様にご協力いただき、資源回収を行いました。当日は、焼けるような猛暑日であり、過酷な環境下での作業となりましたが、熱中症等、大きな事故・怪我無く無事に終えることができました。たくさんの保護者・地域の皆様のご協力あって多くの資源が集まりました。集まった収益金につきましては、いちょうっ子の学習や活動に還元させていただきます。ご協力ありがとうございました。



※本年度はあと2回の資源回収となります、「アルミ缶」については年間を通して、毎週金曜日の朝、福祉委員会の児童が職員玄関前で回収しています。ぜひ、ご協力をお願いします。

<次回予定>
第2回 11月12日(土)
第3回 2月 4日(土)